



二本柳叶（かなう）さん（19歳）

出身：東通村（砂子又地区）

職業：大学生

初めての町へ行き、どのような刺激を受けて成長したのでしょうか。



大槻実冬（みふゆ）さん（18歳）

出身：東通村（岩屋地区）

職業：大学生

生まれ育った東通村の企業にインターン学生として帰ってきました。

大学生になり、地元の見え方が変わったかも・・・

「お二人について
教えてください！」

東通村の岩屋地区出身で今年の春から青森の大学へ進学し、この度、インターンシップで村内企業へ来ていた大槻実冬さん。

砂子又地区出身で、弘前の大学に進学し、階上町でインターンシップに励んだ二本柳叶さんのお二人を取材させて頂きました。

大槻さんは、8月9日から9月3日までの約1ヶ月間で、ワーケーション（観光地などでテレワークを活用し、働きながら休暇を取る過ごし方）の企画について学びました。

今回なぜ地元である東通村を選んだのかというと「地域活性化のためにどのような事をしているか気になったからです」と、今回インターン先に選んだ理由を話してくれました。

高校生時代には県の事業である『地域のお宝物語』に参加し、東通村の空き家の改修工事に参加するなど、以前から地域の活性化に取り組むなど興味があったということです。